

Malaisie : consécration majeure de l'église Saint-Michel dans la capitale



Service de communication du DREE, 19.11.2024. Le 17 novembre 2024, le métropolite Serge de Singapour et d'Asie du Sud-Est, exarque patriarcal d'Asie du Sud-Est, a célébré la grande bénédiction de l'église Saint-Michel de Kuala-Lumpur (Malaisie). Mgr Serge concélébrait avec l'évêque Pitirim de Jakarta, vicaire du diocèse de Singapour, et avec le clergé des paroisses de Singapour et de Malaisie : l'archimandrite Paul (Khokhlov), recteur de l'église Saint-Michel, le prêtre Evguéni Chmeliov, le prêtre Séraphin Tchoï, le prêtre Dimitri Lavrentiev, le hiérodiaque Juvénal (Marouchtchak), le diacre Mikhaïl Borodaï et le diacre Dimitri Semach.

Après la consécration, l'exarque patriarcal a célébré la Divine Liturgie, à laquelle assistait l'ambassadeur de Russie en Malaisie, N. Latypov, le directeur de la Maison russe en Malaisie, A. Potemkine, de nombreux fidèles et paroissiens, ainsi que des personnes venues de Singapour et

d'autres pays, rapporte la chaîne Telegram de l'Exarchat patriarcal d'Asie du Sud-Est.

Après la liturgie, l'archimandrite Paul (Khokhlov), recteur de la paroisse, a remercié le métropolite Serge et lui a offert une icône de l'archange Michel en souvenir de la célébration. L'exarque a présenté ses vœux à l'assemblée et souhaité la bienvenue à l'ambassadeur de Russie. Le métropolite a aussi remercié le clergé et les fidèles de leurs efforts et offert à la paroisse des vases eucharistiques.

Les célébrations se sont achevées par des agapes et l'ouverture d'une exposition de photos en l'honneur du 15^e anniversaire de la communauté de l'Église orthodoxe russe en Malaisie.

Source: <https://mospat.ru/fr/news/92522/>